

# *L'AEC rend hommage à Fidel Castro*

---



La Havane, 11 janvier, (RHC/PL).- June Soomer, secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États des Caraïbes, a présidé à Port d'Espagne, la capital de Trinité et Tobago, une cérémonie en hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, décédé le 25 novembre dernier.

Dans son allocution, la secrétaire générale de l'AEC a cité celui qui a inspiré la plateforme politique révolutionnaire de Fidel : José Martí, Héros National de Cuba. «Les peuples qui rendent hommage à leurs héros se réaffirment» et l'Association avait le devoir de rendre hommage à l'un des politiques qui ont su capter mieux l'essence et les valeurs de l'Homme caribéen» a-t-elle relevé pour ensuite mettre en exergue l'engagement du Commandant en Chef envers le développement des peuples de la région.

Elle a fait mention de plusieurs des initiatives et des actions mises en place par le gouvernement révolutionnaire cubain en faveur de l'éducation et de la santé dans le bassin des Caraïbes.

Ensuite, c'était le tour de Guillermo Vazquez, ambassadeur de Cuba à Trinité et Tobago, de rappeler le rôle joué par Fidel dans la promotion et la fondation de l'AEC, ainsi que ses actions en faveur des intérêts et de l'unité des peuples antillais face aux menaces contre leur sécurité et leur indépendance.



**Radio Habana Cuba**